

zugedacht hat, ist auch derart, daß ich zu ihr sowohl allgemeine Veranlagung als auch gute wissenschaftliche Vorbedingungen mitzubringen glaube. Es handelt sich nämlich darum, für die ganzen Jahre von 1450 ab das archivalische Material teils aufzustöbern, teils neu zu überprüfen, also die Vorarbeiten zu leisten, die bisher eigentlich nur bis zum Ende der kirchlichen Kämpfe 1449 durchgeführt worden sind.

Bisher verfügt Heimpel nur über einen Mitarbeiter, Schüler von ihm selbst, der die Edition des nächsten Bandes übernommen hat. Wie das Verhältnis zu den bisher mitarbeitenden Herren ~~eng~~gültig geregelt ist, bzw. werden soll, entzieht sich meiner Kenntnis. Heimpel konnte mir nun leider nicht verhehlen, daß die Schwierigkeit die Münchener Kommission schon jetzt zur Anstellung eines zweiten festen Mitarbeiters zu bewegen, wahrscheinlich sehr groß sein werde. Seit ich mit Heimpel sprach, ist schon eine ganze Reihe von Wochen dahingegangen; wahrscheinlich haben Sie inzwischen selbst mit ihm conferiert und dabei gewiß feststellen können, daß die RTA. kaum zu stolz sein würden, von ihrer großen und stärkeren Schwester, den MG., etwas ^{mit} in Pflege genommen zu werden...

Jedenfalls hat Heimpel mir davon abgeraten, nur diese eine Möglichkeit wissenschaftlicher Weiterbetätigung [meine Assistenten-Tätigkeit am hiesigen Seminar hat jetzt reichlich lang genug gedauert] ins Auge zu fassen. Da kann ich als alter Stengel-Schüler und begeisterter Paläograph natürlich nicht an den MG. vorbeisehen, die vielfältige Aufgaben an die historische Forschung verteilen. Vielleicht entspricht dem Reichtum der zu verteilenden Aufgaben die reichliche Zahl der sich bietenden geeigneten Mitarbeiter. Aber Sie verstehen gewiß, daß ich auch die andere Möglichkeit in betracht ziehe, daß sich nämlich gerade jetzt (~~nach~~ ^{nach} der Aufstellung des neuen Operationsplanes) für hilfswissenschaftlich geschulte Kräfte eine Chance bietet, wenigstens probeweise in die Gemeinschaftsarbeit der MG. einzutreten. Sollten Sie eine solche Chance sehen, so wäre ich Ihnen sehr dankbar, wenn Sie mir, ohne ~~sich~~ sich dadurch irgendwie zu binden, einen Hinweis geben könnten, auf welche spezielle Art Aufgabe meine Bewerbung sich zweckmäßig richten könnte, die ich dann in aller Form an die MG. senden würde.